

Des dictionnaires pour les futurs collégiens

Vendredi après-midi, dernier jour d'école avant les vacances, les élèves de CM2 de Mme Martinet étaient invités à la mairie afin de recevoir le traditionnel dico pour leur entrée en 6^e. Ils avaient le choix entre un dictionnaire de français, ou d'anglais ou encore un livre comprenant des énigmes à résoudre.

Un goûter était servi avec des boissons et des brioches.

Ils se souviendront de leurs années d'école à Izeaux, où certains ont passé toute leur scolarité maternelle et primaire, mais demain ils intégreront le collège et débiteront une nouvelle vie scolaire dans un nouveau cadre.



Ils quittent l'école d'Izeaux pour le collège.

Le pique-nique des écoliers



→ Afin de fêter les vacances, le dernier repas de la cantine scolaire se transforme chaque année en pique-nique sous les arbres du parc de la mairie. Vendredi à midi, la pluie étant tombée toute la nuit, trempant l'herbe du parc, décision était prise par le maire et la responsable de la cantine de rassembler les nombreux enfants sous le préau de l'école élémentaire.

Cela n'a en rien entamé l'enthousiasme et la bonne humeur des élèves de maternelle et de primaire qui, encadrés par le personnel de la cantine, le maire et certains élus, ont partagé le pique-nique dans une ambiance joyeuse.

La fresque inaugurée



Les enfants ont coupé le ruban inaugurant la fresque qu'ils ont peinte sur le mur de leur école. Anne-Marie Brun-Buisson, première adjointe au maire, tenait à remercier les enseignantes pour ce projet qui a rencontré la totale adhésion des élus, mais également Clémence G. pour son investissement. Elle a félicité, tout comme l'artiste et Mme Heissat, les enfants pour cette magnifique réalisation.

Sous l'impulsion d'Adeline Malsagne, directrice de l'école maternelle, les élèves de moyenne et grande sections ont, durant neuf mois, concrétisé leur projet de peindre sur le mur de l'école une gigantesque fresque. Pour cela l'aval de la mairie était nécessaire. Aidée par le Sou des écoles, elle a financé le projet.

Il a tout d'abord fallu remettre en état le mur qui allait servir de support à la fresque. L'opération a été confiée à l'entreprise uzelote de Salvatore Inglesse.

Puis, avec leurs enseignantes, les élèves se sont familiarisés semaine après semaine à l'univers de l'illustratrice parisienne Clémence G, qui intervient depuis plusieurs années à

l'école maternelle et qui a noué avec les petits Uzelots des liens affectueux. Ils ont appris à dessiner certains personnages, le thème des animaux du monde ayant été retenu. C'est donc à partir des dessins des enfants que l'illustratrice a réalisé la maquette du projet final.

Fin mai, elle est venue deux jours et demi à Izeaux pour réaliser cette fresque animalière avec les enfants qui se sont relayés pour peindre leur création, aidés par Clémence G. ainsi que des parents d'élèves volontaires.

Vendredi soir, avait lieu l'inauguration de cette magnifique fresque qui désormais orne le mur de l'école maternelle. de Voiron 1.